
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和６年度第３回朝霞第一中学校学校運営協議会 

開催日時 令和７年２月７日（金）午前９時４０分～午前１１時３０分 

開催場所 
朝霞市立朝霞第一中学校２階特別活動室 

朝霞市大字膝折２－３１ 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

学校運営協議会委員 ６名 （欠席委員２名）  

事務局 １名（朝霞一中教頭１名） 

教務主任１名 

事務主事１名 

議題 

１ 学校長あいさつ 

２ 授業について 

３ 学校関係者評価について 

４ 意見交換・熟議 

５ 今後の予定 

会議資料 

・会議次第 

・学校評価実施要項 

・令和６年度学校評価経年変化 

・第４回学校運営協議会案内 

・コミュニティスクール制度化２０周年記念フォーラムチラシ 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ☑要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法  副委員長による確認 

 

傍聴者の数 なし 

その他の必要事項 
なし 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

（１）出席確認、傍聴者確認（教頭） 

   ・委員の欠席２名 傍聴者無し。 

   ・傍聴希望者があれば、随時受け入れを行う。 

（２）開会の言葉（教頭） 

（３）学校長あいさつ（校長） 

（４）授業について（授業参観） 

   ・（教頭）スライドショーを用いて、生徒たちの取組成果等の紹介を行う。 

   ・皆落ち着いて授業を受けている。生徒たちは場をわきまえた態度が取れている。 

   ・落ち着いている反面、SNS等によくないものを出してしまう不安はある。表面

上だけでなく、奥にあるものをつかむことが難しい。 

   ・家庭、学校、地域、３つバランスよくいくことが生徒の成長につながる。 

（５）学校関係者評価について 

   ・資料に基づき説明。 

      基礎学力はプラスの傾向にある。 

      規律面はややマイナスの部分がある。 

   ・教員、生徒、保護者それぞれでとらえ方が異なる。 

      生徒は教員を高く評価している。 

      保護者は厳しめの意見も多い。 

（６）意見交換・熟議 

   ・その後の不足教員について 

     →育休、病休教員のフルタイムの代員はついていない。免許外で教えること

もできず、厳しい状況である。 

   ・予算面について 

     →予算面では特に来年度大幅に削減される。ICT 機器の授業での活用や校務

支援システム等の導入から印刷費は抑えることができているが、学校で、

また教員が使うものを減らさざるを得ない。予算増はお願いしたいところ

である。研究開発費、ふれあい推進など予算面の見直しも必要ではないか。

また、光熱費、水道代等、外部団体も使用するため使用量が多くなる。市で

は全て学校の使用となってしまうので切り離して考えてほしい。 

   ・給食について 

     →物価高騰から今まであった小皿の出る回数が半分くらいではないか。他市

で値上げしているところもあるので検討が必要ではないか。 

（７） 連絡  今後の予定（事務局） 

    ・第４回学校運営協議会 令和７年３月２７日（木）を予定。 

 

（８） 閉会の言葉（教頭） 

 

 

 

 


